

Am Nikolaustag, 06.12.2024 unternahmen wir einen Ausflug

zur Universität nach Mainz. Dort fand das große Nikolaussingen (Collegium Musicum) statt. Für diesen Ausflug haben wir die letzten Wochen fleißig viele Lieder im Musikunterricht geübt. Wir waren sehr aufgeregt und freuten uns sehr auf das Singen. Im größten Vorlesungssaal der Universität durften wir heute in den ersten zwei Reihen Platz nehmen. Das war ein riesiger Raum und 1000 Grundschüler nahmen an dem Singen teil.

Wir wurden freundlich begrüßt und dann ging es auch schon los. Wir haben zusammen den Nikolaus geweckt. Das war eine Stimmübung und hat schon viel Spaß gemacht. Danach haben wir unsere Lieder, die wir in der Schule geübt haben, miteinander gesungen und noch Bewegungen dazu gelernt. Bei jedem Lied durften auch Kinder aus dem Publikum mit Instrumenten etc. mitwirken. Begleitet wurden wir von einem Keyboard. Es war sehr schön und es klang sehr gut, wenn so viele Kinder miteinander singen. Wir hatten sehr viel Spaß. Es war ein schöner Nikolausausflug.

Die Kinder der Klassen 2a und 2c





